



10 de mayo de 2023

El Ayuntamiento adquiere la conocida como Casa de la Plaza de la Libertad para abrirla a la ciudadanía

El Ayuntamiento de Lorquí en su apuesta por la recuperación y mantenimiento del patrimonio del municipio, que le ha llevado entre otras cosas a la obtención de fondos europeos para la rehabilitación de la Casa de la Arboleda y el Antiguo Ayuntamiento, ha adquirido la conocida como Casa de la Plaza de la Libertad con el objetivo de restaurarla y abrirla a la ciudadanía.

Así, este inmueble de principios del siglo XX, con interesantes elementos arquitectónicos tanto en su fachada como en su interior, pasa a ser de titularidad municipal comenzando así un proceso de recuperación que pretende mantener las señas de identidad de esta casa señorial, pero con una visión moderna basada en la accesibilidad y la sostenibilidad.

Se pretende dotar de varias estancias que sirvan para usos múltiples y espacios polivalentes que permitan exposiciones temporales, celebración de eventos, y recepciones.

"Éste era un deseo de todos los vecinos y vecinas de Lorquí porque, por su ubicación y su estructura, es una de la casas más emblemáticas de nuestro pueblo y no podíamos permitir que continuase su proceso de deterioro. La idea es hacer de este espacio un lugar de reunión para los ilorcitanos y de visita para los turistas", tal y como ha afirmado el alcalde de Lorquí, Joaquín Hernández.